
„Forum am Rathaus“

Verzug und fehlende Transparenz

Wir möchten auf einen interessanten Artikel vom 25. Juli 2024 im Darmstädter-Echo
aufmerksam machen.



Wir halten fest:
● Es kommt zum Verzug der Inbetriebnahme. Geplant war das 4. Quartal 2024, nun

heißt es Ende Juni 2025. Möglicherweise führt dies erneut zu
Kostensteigerungen (z.B. verlängerte Mietzahlungen, etc.).

● Den Gemeindevertretern fehlt es an notwendiger Transparenz, um ihrer Kontrollfunktion
gerecht zu werden. Und wie sieht es mit der Transparenz für die Bürger aus? Wer
wird am Ende die Gesamtkosten für das ‘Forum am Rathaus’ tragen müssen?

Den vollständigen Artikel finden Sie hier:

https://www.echo-online.de/lokales/kreis-darmstadt-dieburg/seeheim-jugenheim/kostenexplosio
n-bei-bauprojekten-in-seeheim-jugenheim-3801732


